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Zusammenfassung

        
An 668 Computertomogrammserien von morphologisch normalen Gehirnen wird geprüft, welche anatomischen Strukturen des Schädels und des Gehirns dargestellt werden können. Zahlreiche Formationen des knöchernen Schädels, die Zisternen, das Ventrikelsystem, die physiologischen Verkalkungen von Corpus pineale, Plexus chorioideus und Falx cerebri lassen sich eindeutig identifizieren. Häufig kann im Bereich der Stammganglien zwischen grauer und weißer Hirnsubstanz unterschieden werden. Nach intravenöser Kontrastmittelinjektion zeigen sich einige Arterien, Blutleiter und Gefäßgeflechte durch ihre Kontrastanhebung. Wegen der konstanten topographischen Beziehungen im Gehirn kann durch die dargestellten Strukturen jede zerebrale Region mit ausreichender Sicherheit auf dem Computertomogramm lokalisiert werden.


      
        
Summary

        
An attempt has been made to show which anatomical structures of the skull and brain can be demonstrated by analysing 668 computerised tomograms of normal brains. Many parts of the bony skull, the cisterns and ventricles and physiological calcification of the pineal body, choroid plexus and falx can be clearly identified. Frequently it is possible to distinguish between grey and white matter in the basal ganglia. After intravenous contrast injection it is sometimes possible to identify arteries and other pathways and vascular structures by their increased contrast. Because of the constant topographic relations in the brain, it is possible to identify these structures with certainty on the computerised tomogram.
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